

der gestritten hatten, welcher von beyden dem andern den ersten Stoß thun müßte.

So wurde die Freundschaft durch ein Paar Hunde zerrissen, die nur der Tod endigen sollte.

Sie legten sich am Ende auf die Streue, die ihnen in der Oberstube war zurechte gemacht worden, und ich bekam mein Lager in der untern Stube angewiesen, konnte aber sehr wenig schlafen: weil mir der Herr von Rothkopf nicht aus den Gedanken kam, und ich immer darüber nachdachte, ob ich nicht ein Mittel finden könnte, ihn von seinem Vorfaze, sich zu schlagen, abzubringen. Endlich fiel mir etwas ein, was ich zu versuchen mir vornahm.

Sobald ich also die Herren sprechen hörte, ging ich in den Hof, und wachte dem Herrn von Rothkopf auf.

Er kam an den Brunnen um sich zu waschen: Junker Clas rief ich.

Er verwunderte sich, seinen Vornahmen nennen zu hören, und sah sich um.

Da ging ich auf ihn los, und fragte ihn: kennen sie mich denn nicht mehr?

Cl.